
日時 14　時　00　分 ～ 15　時　00　分

場所 1階　相談室

出席者

事業者 1 名 市職員 1 名

利用者 0 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 1 名 介護相談員 0 名

議題
事業者からの活動状況報告

・令和　1年7月入居者状況（入居者29名（男性3名、女性26名））

・施設の取り組み

ボランティア　　　

・6月12日（金）休み7月12日（金）傾聴ボランテイア、6月11日（火）,7月9日（火）　お手玉ボランテイア、

・6月21日（金）7月19日(金）書道ボランテイア、6月26日（水）、7月24日（水）ソコラバンド、

・6月6日（木）、7月4日（木）　読み聞かせボランテイア

レクレーション

・6月23日（日）、7月28日（日）お誕生日会　　

　おやつレク：6月20日（木）プリンアラモード　

・あらかじめプリンを容器に移しておき、それを皆さんに配る。刻んであるバナナとフルーツ缶（缶詰）を選んでプリンの上に載せて頂く。

出来ない方は職員が手伝う。その後、生クリームを乗せて頂き飲み物を配膳する。良かった点は、ご飯あまり食べない人はしっかり

食べ悪かった点は、食べ急ぐのか食べこぼしが多かった。

　おやつレク：7月18日（木）チョコバナナ

・バナナ等、お皿にセッテイング。利用者一人一人に材料が乗った皿を提供し、バナナに割り箸をさし、チョコソースをかけ最後にカラーシュ

ガーをかけて召し上がって頂く。良かった点は、美味しいと好評だった。Aユニットは包丁で切る作業からし楽しめてバナナで割り箸を刺したり

自分でできた事が楽しかった。悪かった点はBCユニットはほぼ介助する事が必要でまた、バナナをむいた瞬間、食べる方がいた。

外出レク：7月6日（土）イズミヤ　買い物

活動状況報告に対する評価

松が苑→介護相談員からの報告。6月17日、7月11日来苑される。新しく利用された方とお話をし、気分よく過ごされています。ある方は、顎が

　　　　　　外れ、治療し（バンドで）固定していた。座席表があり、顔と名前が一致するのは、（お話しする上で）有り難いです。というご意見を

　　　　　　頂きました。また、「介護職員の名札がないのがなぜですか。」というご意見があり、それについては、ある利用者から移乗等介護

　　　　　　する際に、危ないから取ってほしいというご意見があり、外しています。ただ、介護する前に名前を言う、同じ職員で顔なじみの関係

　　　　　　も出来ている為、新規の利用者（慣れるまで）は除き、そういったお声は利用者やご家族様からお聞きする事は今の所ありません。

　　　　　　他に、2階のエレベーター前に季節の折り紙（七夕）の飾りがあって季節感が感じられて良かったです。

松が苑→地域からの相談ですが、入所施設なので入所申込みや施設見学が主です。他に皆さん何か特徴的な相談はありますか。

高齢→介護度が出て入院しているが退院後、どこの施設に入ればいいかという意見が多いですが施設一覧表をお渡ししています。

包活→高齢介護へ行ってから包活に来るパターンも多い。結局、この施設とは言えない。本人が何を求めているか有料老人ホーム、サービス

　　　　付き高齢者住宅、特別養護老人ホーム、在宅なのか施設なのか、居宅事業所の紹介、医療が必要なら訪問看護など各サービスは、

　　　　一通り説明しますが、結局は誰の為の介護保険か、何が必要なのかを良く考えて頂いて選んで頂くよう助言しています。

家族→（民生委員）近所は高齢の方がいませんが少し離れた私のエリア内では、○○の施設に入った、段々一人で暮らすのが困難になって

　きたので市役所に相談しているといったお話を聞きます。また毎年の実態調査は、大変です。個人情報もあり協力してもらうにも一苦労です。

その他

松が苑→7月30日（火）14時から納涼祭があります。ご参加ください。

次回開催令和1年　9月24日（火）14時予定

（地域密着型特別養護老人ホーム　松が苑）　第　22回　運営推進会議議事録

令和　1　年   7月　23日


